

PERS

Pemkab Barru Raih Anugerah KIP 2023 Kategori Menuju Informatif

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.PERS.CO.ID

Dec 24, 2023 - 07:24



BARRU- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Barru kembali meraih penghargaan pada Malam Penganugerahan Keterbukaan Informasi Publik 2023 yang

dilaksanakan oleh Komisi Informasi (KI) Provinsi Sulawesi Selatan, di Aula Tudang Sipulung Rujab Gubernur Sulawesi Selatan, pada Rabu malam (20/12/2023)

Penghargaan Keterbukaan Informasi Publik kategori Badan Publik Pemerintah Kabupaten dengan Nilai Menuju Informatif tersebut diserahkan langsung oleh Pj Gubernur Sulsel, Bahtiar Baharuddin kepada Kepala Dinas Kominfo-SP Kabupaten Barru Syamsuddin, S.IP, M.Si mewakili Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

Pj Gubernur Sulsel Dr. Bahtiar Baharuddin M. Si mengawali sambutannya, secara khusus menyampaikan ucapan turut berduka cita atas Wafatnya Ibu Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Hasnah Syam,MARS dan mengajak seluruh hadirin untuk mendokan almarhumah.

"Pada kesempatan ini kami atas nama pribadi dan pemerintah provinsi menyampaikan belasungkawa turut berduka cita atas wafatnya Almarhumah drg. Hj. Hasnah Syam MARS, Ketua TP. PKK Kab Barru dan mengajak kepada kita sekalian untuk mendoakan semoga arwahnya mendapatkan tempat terbaik disisiNYA", pinta Bahtiar.

Pada malam penganugerahan tersebut, Pj Gubernur mengapresiasi kepada Pemerintah Desa, OPD Provinsi dan Pemerintah Daerah yang telah meraih penghargaan Keterbukaan Informasi Publik tahun ini.

Dirinya meminta agar pelaksanaan Monev Keterbukaan Informasi Publik juga tidak hanya terfokus pada 3 katagori Badan Publik tersebut tapi juga bisa menyentuh BUMN, BUMD, Parpol, Lembaga Pendidikan dan sebagainya sepanjang badan publik tersebut menerima dana APBD atau APBD.

"Kedepan saya berharap KI Provinsi Sulsel tidak hanya mengumumkan kabupaten/kota dengan kategori keterbukaan informasi publik yang cukup, menuju, dan informatif, tapi juga yang tidak informatif, agar pemerintah provinsi dapat membandingkan dan menjadikan bahan evaluasi pada badan publik untuk lebih baik", harap dia.

Kadis Kominfo-SP Kab Barru Syamsuddin S. IP. M. Si dalam keterangannya mengatakan apa yang kita capai pada tahun 2023 ini tidak terlepas dari petunjuk, arahan dan support dari Bupati, Sekda dan Bidang Humas IKP khususnya kerja keras PIC PPID, teman teman PPID Pelaksana serta dukungan dari USAID ERAT Barru.

"Sedianya acara ini dihadiri langsung oleh Bupati Barru dan seharusnya diterima dalam suasana yang menyenangkan. Namun lanjut dia dengan adanya berita duka wafatnya ibu Ketua TP. PKK, sehingga penerimaan penghargaan menjadi suatu hal campur aduk antara senang dan duka", katanya.

Turut hadir Para Unsur Forkopimda Provinsi Sulsel, Para Komisioner KI, Sejumlah Bupati/ Walikota,, Para Kepala Desa Penerima Penghargaan, Para kadis Kominfo Se Sulsel, Para Kepala Skpd Prov Sulsel, Ketua Ombudsman Prov.Sulsel, Tim Juri dan undangan lainnya.